

# PERS

## Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif Selama Libur Idul Fitri Polisi Di Kota Tasikmalaya Patroli Ke Obyek Wisata.

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.PERS.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.PERS.CO.ID)

Apr 13, 2024 - 10:40



PATROLI

Ciptakan Kamtibmas yang Kondusif Selama Libur Idul Fitri Polisi Di Kota Tasikmalaya Patroli Ke Obyek Wisata.

Polres Tasik Kota-Untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di beberapa tempat wisata yang ada di Kota Tasikmalaya Jawa Barat saat libur

lebaran Idul Fitri 1445 H ini.

Unit Patroli Sabhara (UPS) Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota meningkatkan kegiatan patroli ke sejumlah tempat wisata jumat 12 April 2024 Siang.

Kapolres Tasikmalaya AKBP Joko Sulistiono

Melui Kasat Samapta AKP Hartono menjelaskan, bahwa dengan adanya kehadiran anggota patroli tersebut untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman kepada para wisatawan yang saat itu menikmati liburannya bersama keluarga.

"Ya Kami hadir untuk ciptakan yang aman dan nyaman kepada para pengunjung di tempat wisata," Kata Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota AKP Hartono Kepada Wartawan jumat Sore.

Menurut dia, Sejumlah anggota di turunkan untuk melakukan Patroli Ke Sejumlah Obyek Wisata di Wilayah Hukum Polres Tasikmalaya Kota baik di kabupaten maupun di Kota.

"Hari ini kita patroli di beberapa obyek wisata di beberapa lokasi obyek wisata baik di Kota Maupun di Kabupaten Tasikmalaya," Ucap Dia.

Dengan menggunakan pengeras suara sejumlah anggota patroli Polres Tasikmalaya Kota memberikan imbauan kepada para pengunjung di beberapa tempat Wisata

"Kita imbau para pengunjung untuk selalu hati-hati dan waspada, serta jaga keselamatan terhadap anak-anaknya yang sedang bermain di area wisata tersebut agar tidak terjadi hal- hal yang tidak diinginkan," Terang AKP Hartono.

Selain itu, menurut AKP Hartono, patroli ini untuk mengantisipasi terjadinya tindak kriminal di lokasi obyek wisata,

"Dengan Kegiatan Patroli ini diharapkan kehadiran anggota Polri mampu menciptakan situasi kamtibmas tetap kondusif di wilayah Hukum Polres Tasikmalaya Kota," Tutup AKP Hartono.